



Prentsa Oharra · Nota de prensa

Eusko Alkartasuna inicia el proceso para nominar a su candidato a lehendakari para las próximas elecciones autonómicas

La Ejecutiva Nacional de Eusko Alkartasuna, reunida hoy en Gasteiz, ha decidido iniciar el proceso para elegir su candidato a lehendakari, que liderará las listas propias a las próximas elecciones autonómicas.

Con esta decisión, que es consecuencia del camino emprendido tanto en el Congreso Extraordinario de enero de 2007 como en el último Congreso ordinario, Eusko Alkartasuna vuelve a comparecer en solitario en las próximas elecciones autonómicas.

El miércoles, día 12 de noviembre, Unai Ziarreta y Joseba Azkarraga, presidente y secretario general de Eusko Alkartasuna respectivamente, ofrecerán una comparecencia de prensa en la que se darán más detalles de los planes de la formación de cara a las elecciones autonómicas.